
 
 

 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 
 

reoc 

 
INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal 
solicitando melhorias no pavimento e 
calçadas da Travessa Sapo Ferreiro, em 
Paranapiacaba. 

 
 
 

Senhor Presidente: 
 
 
 
   Considerando que a Travessa Sapo Ferreiro, antiga Rua 
Rabique, é íngreme e não possui asfaltamento e as calçadas estão em 
péssimo estado; 
 
   Considerando que o recapeamento desta rua irá melhorar 
as condições de mobilidade e fluidez do tráfego de veículos, reduzindo os 
gastos com manutenção e aumentando a vida útil da mesma; 
 
   Considerando que a Vila de Paranapiacaba é patrimônio do 
município e merece investimentos do Poder Público para a melhoria das ruas e 
passeios públicos; 
 
   Considerando a possibilidade de asfalto ecológico que 
garante a permeabilidade da via, sem danos ao meio ambiente, é que: 
 
   INDICAMOS ao Senhor Prefeito Municipal solicitando 
melhorias no pavimento e calçadas da Travessa Sapo Ferreiro, em 
Paranapiacaba. 
 
 

Sala das Sessões, em 28 de novembro de 2019. 

 
 
 

PROFESSOR MINHOCA 
Vereador 
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